

## **1 Unit Rumah di Jalan Bandes Koto Panjang Limau Manis Kota Padang Dilalap Si Jago Merah**

**Afrizal - PADANG.BERITATERBARU.CO.ID**

Mar 29, 2022 - 00:51



PADANG – Satu unit rumah di Jalan Pandes Koto Panjang RT002 RW008, Limau Manis, Pauh hangus dilalap api, Senin (28/3) sekitar pukul 10.40 WIB.

Beruntung dalam peristiwa itu tidak ada korban jiwa, namun lima orang menjadi korban akibat kebakaran tersebut. Ditaksir kerugian mencapai Rp150 juta.

Informasi yang dihimpun, salah seorang saksi mata Eni (42) melihat api telah membesar dari dapur rumah milik Rabanis (80) tersebut. Mengetahui hal itu, Eni melaporkan kejadian tersebut ke petugas pemadam kebakaran.

Tidak lama berselang petugas pemadam tiba di lokasi kejadian. Beruntung petugas cepat tiba di lokasi, kalau tidak api bisa menyasar ke bangunan lain.

“Kita mendapat laporan dari warga sekitar pukul 10.40 WIB. 10.42 WIB kita langsung berangkat ke lokasi kejadian, sekitar tiga menit kemudian kita tiba di lokasi kejadian,” kata Kabid Operasional Pemadam Kebakaran Padang, Sutan Hendra.

Sutan Hendra mengatakan, setiba di lokasi kejadian, lima unit armada kebakaran dengan puluhan personel langsung memadamkan api.

“Kita berhasil cepat memadamkan api. Api hanya membakar empat bangunan yang ada di pemukiman padat penduduk. Hanya satu kamar dan dapur mengalami rusak berat, akibat kebakaran tersebut,” ujar Sutan Hendra.

Dikatakan, pihaknya berhasil memadamkan api sekitar 16 menit, setelah tiba di lokasi kejadian. Setelah itu, petugas langsung melakukan pendinginan untuk mencegah adanya api susulan di lokasi kejadian.

“Luas area yang terbakar lebih kurang 400 meter, sementara yang tebakar 70 meter. Kerugian kita taksir mencapai Rp150 juta,” katanya.

Terakhir Sutan Hendra mengatakan, setelah petugas melakukan pendinginan di lokasi kejadian, pihak kepolisian memasang police line guna melakukan penyelidikan penyebab kebakaran.

“Untuk penyebabnya kita tidak mengetahui, kita hanya memadamkan api setelah mendapat laporan dari warga. Biarlah rekan-rekan dari kepolisian yang melakukan penyelidikan, terkait penyebab kebakaran tersebut,” tutupnya. (\*\*)